

Mit grosser Anteilnahme nehmen wir Abschied von unserem Chef und Patron

Heinz Burkhalter

4. Juni 1941 bis 19. Februar 2021

Gründer der Heinz Burkhalter AG Wassertechnik

Durch seinen Pioniergeist, sein technisches Wissen und seiner Liebe zum Wasser hat er die Burkhalter AG zu einer führenden Unternehmung in der Wassertechnik geführt.

Während seiner langjährigen Tätigkeit haben wir ihn als herzliche, engagierte, weitsichtige und grosszügige Persönlichkeit kennen und schätzen gelernt. Das Wohl seiner Mitarbeiter stand immer an erster Stelle.

Wir werden das Gedankengut von Heinz Burkhalter weitertragen und ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Bern, 23. Februar 2021

Geschäftsleitung und Mitarbeitende der
Heinz Burkhalter AG Wassertechnik